



学校だより

第
8
号

令和3年 12月 21日
〒184-0012 中町1-8-25
TEL : 042-383-1162
FAX : 042-382-0402

2学期を終えて

校長 川井 まさよ



12月に入り、寒さが身に染みるようになりました。今年も残すところ10日余りとなりました。先日は御多用の中、三者面談へのご協力、誠にありがとうございました。今学期のスタート当初は、コロナウイルスの感染拡大に伴い、学級を超えた活動ができないなど、今まで以上に教育活動が制限されていましたが、緊急事態宣言が解除されて以降は、感染状況も落ち着き、昨年行うことができなかった行事を実施することができました。行事の取組だけでなく、普段の教育活動などでの、人との関わりを通して、良き社会人としての成長がみられたことを、三者面談でもお伝えできていれば、と思っています。

今学期を振り返ってみますと、3年生は、今それぞれの進路に向けて、着実に取り組んでいます。6組の生徒2名を始めすでに進路が決定している生徒もいますが、多くの生徒たちは、年明けからが本番となります。12月に入って、校長、副校長で3年生の面接練習を行っております。そのなかで、中学校生活の思い出について聞くと、「学級や行事、部活動で自分の役割を果たして貢献したこと」、仲間との話し合いの中で、「自分の考えをきちんと伝える」ことや「相手の言うことをしっかり受け止める」ことの大切さを学んだという答えがあり、生徒たちのコミュニケーション力の向上をうかがうことができました。また、卒業後の進路については、将来、どのような職業に就くかを明確にもっている生徒や、具体的には決められていなくても、高校生活での取組を通して見つけていこうとする強い意志や、また、人の役に立つこと、世の中に貢献することをめざす言葉もあり、良き社会人として、一歩ずつ成長している姿を確認することができました。

6組では、朝、授業前のマラソンや、毎週地域学習の一環として、長距離を歩くなどの取組を継続しています。11月の校外学習の際は、小金井公園まで往復しましたが、少しの疲れも見せず、普段の取組の成果を発揮していました。将来社会に出たとき、仕事を続けていくうえで、大切な力の一つである体力の向上は大きな成長といえるでしょう。

2年生は、3年生の後を引き継ぎ、学校のリーダーとして、委員会や部活動などの場面で活躍しています。また、物の見方や考え方も昨年に比べ、ずいぶんと多面的に見ることができるようになったと感じています。例えば、先日のある学級の「特別の教科 道徳」の授業のなかで、短所として挙げられたことを長所としてその人に伝える、という取組がありましたが、生徒たちは、実に様々な言葉で、長所としてとらえ直していました。伝えられた人は、励まされ、自分の良さを感じることができたのではないかと思います。物事を多面的・多角的にとらえることができることは、良き社会人として、の大切な力です。その力を身に付けつつあると感じました。

1年生も、音楽祭や校外学習などの行事を通して大きく成長しています。先日の授業公開の際には、市内フィールドワークの発表を行いました。それぞれの班が、発表画面をどうしたら見やすくなるか、どのように発表したら、興味深く聞いてもらえるかなど、班員同士で話し合い、工夫していました。このような班員との取組を通して学んだことは、日常の学校生活にも大きく反映されてきています。



令和3年ももうすぐ終わろうとしています。2学期は、何よりも音楽祭を実施できたことが何よりであり、生徒たちが大きく成長したと感じております。オミクロン株の流行など、コロナウイルス感染についてはまだまだ予断を許しません。今後も保護者の皆様のご理解とご協力を得ながら、子供たちがより成長していくための教育活動を行ってまいります。



最後になりましたが、学校評価アンケートにはご多用の中、ご協力いただきありがとうございました。総括については、年明けとなりますが、皆様からのご意見を真摯に受け止め、取り組んで参りたいと存じます。どうぞよろしくお願いたします。

中学生の活躍

サッカー部 小金井市内大会(12月19日最終日) 第三位
○3-1(対 東京電機大中) ●0-1(対 一中) ○4-0(対 南中)
バスケットボール部 101地区新人大会(11月21日~12月19日)
男子 ●42-58(対 清泉中)
女子 ○72-32(対 福島中) ●48-92(対 小平二中)

冬休み中の学校について

- ◎ 冬休みのしおりを発行いたします。内容を、保護者の皆様も生徒とともにご確認ください。SNSの使い方での友人関係のトラブル、自転車を含めた交通事故等が発生しやすい時期となります。体調の管理もあわせて、ご家庭での注意喚起をお願いいたします。
- ◎ 12月29日~1月3日までは学校閉鎖となります。
- ◎ 冬休みの課題や、各自でChromebook内の「まなびポケットアプリ」を活用した既習事項の復習等に取り組みたいと考えていても、ご家庭ではWi-Fi環境が整わない等の場合、試行として冬季休業中に学校施設を開放します。該当する場合は、本日各家庭にお知らせしましたプリントをご覧ください、申請書をご提出ください。



お知らせとお願い

- ※ 人権作文コンテストへの学校での協力について、東京法務局長および東京都人権擁護委員連合会より、学校に対して感謝状が届きました。
- ※ 令和4年度の学級数決定のため、年度末に向けて転出等の予定がございましたら、担任までお知らせください。ご協力をお願いいたします。

行事等の予定について

- ※ 24日(金)ですが、終業式・学活実施後、11:35には下校となります(給食なし)。
- ※ 3学期始業式は1月11日火曜日です。当日は通常登校、午前授業12:00下校です(給食なし)。
- ※ 1月14日(金)に漢字検定、1月21日(金)に英語検定があり、校内にて放課後実施します。
- ※ 3学期の土曜日登校について…1月29日が登校日となります。当日は給食なしで3時間授業です(3学期はこの日のみ土曜登校を予定しております)。

令和4年も、新型コロナウイルス感染症対策を引き続き行うとともに、生徒の気持ちを支えるエールウィークなどの取り組みを通じて、生徒が安全で安心して通える学校を目指して、教職員一同職務に励んでまいります。なにとぞよろしくお願いたします。